

Der Katholische Familienverband vermittelt seit 26 Jahren Leihgroßeltern an Familien. Ähnlich wie ein/e Babysitter/in kommt ein Leihopa oder eine Leihoma bei Bedarf ins Haus und übernimmt für ein paar Stunden die Betreuung der Kinder. Der Vorteil dabei ist, dass Leihgroßeltern, anders als wechselnde Babysitter, eine längerfristige persönliche Beziehung zu den Kinder aufbauen.

Nun baut der Katholische Familienverband gemeinsam mit Frau Yvonne Bliem aus Tamsweg auch im Lungau eine Leihgroßeltern-Vermittlung auf. Frau Bliem ist selbst Mama von 2 Kindern und kennt die Herausforderungen nur zu gut, die der Spagat zwischen Beruf und Familie mit sich bringt. Daher möchte sie mit ihrem Engagement Eltern unterstützen, die eine gelegentliche, flexible Kinderbetreuung benötigen.

Gesucht werden Frauen und Männer ab 45 Jahren, die gerne mehr Zeit mit Kindern verbringen möchten: vorlesen, spielen, in der Natur herumtollen, einmal bei der Hausübung helfen, uvm. Sie haben kleine Kinder und hätten gern eine Leihoma oder einen Leihopa? Bitte melden Sie sich!

Kontakt & Information: Yvonne Bliem, Mail: yvonne.bliem@sbg.at
Tel.: 0676/9074955; www.familie.at/salzburg